

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.10/042/2020

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

| | |
|------------------------------|-----------------------------------|
| Sachvortragende/r | Amt / Geschäftszeichen |
| Oberbürgermeister Peter Reiß | Amt für Personal und Organisation |

| |
|-------------------------------------|
| Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner |
|-------------------------------------|

Anfragen und Anregungen

| Beratungsfolge | Termin | Status | Beschlussart |
|----------------|------------|------------|---------------|
| Stadtrat | 24.07.2020 | öffentlich | Kenntnisnahme |

Herr Wagner

Wie wird der Corona-Hilfsfond für Künstler angenommen?

Herr Oberbürgermeister Reiß

Wird es in Erfahrung bringen.

Herr Hader

Bittet um Unterstützung für die Schwabacher Vereine. Die Stadt Schwabach stellt in den Ferien für die Vereine die Sporthallen zur Verfügung. Aufgrund Corona müssen die Hallen täglich gereinigt werden. Während des Schuljahres übernimmt die Kosten für die Reinigung die Stadt Schwabach. Nun werden diese Kosten auf die Vereine umgelegt.

Er beantragt die Stadt Schwabach soll die Kosten der Reinigung wie sonst auch übernehmen. Die Vereine haben es ohnehin schon schwer, Veranstaltungen fallen aus und es kündigen Mitglieder und Neuanmeldungen gibt es nicht.

Herr Oberbürgermeister Reiß

Es ist tatsächlich eine tägliche Reinigung erforderlich. Die Hallen können dann aber für die Vereine geöffnet werden. Da ist Schwabach gut dabei, in den Nachbarstädten ist das nicht gelungen. Die Kosten der Reinigung müssen nach der Sporttarifordnung von den Nutzern getragen werden. Der Bildungs- und Kulturausschuss kann aber eine andere Entscheidung treffen.

Im Ausschuss ist im Juli bereits über Hilfsmaßnahmen für Vereine gesprochen worden. Der Bildungs- und Kulturausschuss wird in der September-Sitzung darüber entscheiden.

Frau Braun

Jedes Jahr wird das Sportabzeichen gemacht. Dazu gehört das Schwimmbad. Im Parkbad werden aber keine Termine vergeben. Bittet die Verwaltung mit Herrn Klinger zu sprechen um eine Ausnahme zu machen. Für das Schwimmbad wird nur eine Stunde benötigt.

Herr Hader

Der Schwimmverein hat ebenfalls große Probleme und es ist kein Ende in Sicht. Der Verein verliert Mitglieder.

Herr Oberbürgermeister Reiß

Es ist sehr schwierig da Auflagen eingehalten werden müssen.